

Newsletter n° 34

Mars 2025

l'incarnation

→ Pourquoi l'incarnation ?

Chaque Âme qui s'incarne sur terre vient faire l'expérience de la matière pour affronter la dualité qui lui permettra la réalisation de soi dans une recherche d'évolution et de sagesse.

→ La mission de l'âme

Chaque Âme a une mission de vie qui lui est propre. Ce chemin de vie peut être décodé et expliqué par un numérologue. Dans ce chemin de vie, l'Âme trouvera des défis en fonction de ce qu'elle aura choisi avant son incarnation et de ce qu'elle aura à travailler pour lui permettre d'évoluer. Chaque Âme a un niveau de connaissance, de conscience, d'expérience et de raisonnement différente, la façon d'appréhender les défis ainsi que les moyens mis en œuvre amèneront à des résultats différents d'une Âme à une autre. En effet, chaque Âme, au moment de la définition de son incarnation va choisir les événements et situations qui vont lui permettre de manifester le mouvement d'énergie afin de créer la sagesse nécessaire à son évolution tout au long de son chemin de vie. L'Âme cherchera toujours à évoluer à travers ce cycle d'incarnation.

→ Et l'égo ?

Les douleurs, souffrances, traumatismes, ne sont pas liés à la volonté de l'Âme mais à celle de l'égo. Lorsque l'égo prend le dessus, vous ne communiquez plus avec votre Âme et vous laissez votre mental vous priver de votre libre arbitre et ainsi vous mettre dans l'illusion de la peur, dans les limitations du jugement, dans le tourbillon de la colère,...

Pourtant, vous avez la possibilité de prendre une direction plutôt qu'une autre car chaque personne possède un potentiel de création.

Chaque décision ou non décision entraînera des événements qui se succéderont les uns après les autres.

L'Être humain choisit, analyse et prend la décision. Selon son choix, les situations se manifesteront toujours afin de faire avancer le progrès de l'Âme, parfois dans la facilité, la joie, le repos, parfois l'Âme vivra de nouveaux défis et ce jusqu'à ce qu'elle ait retrouvé son équilibre et soit parfaitement en harmonie avec la vie.

La dualité existe toujours pour ce processus de décision et d'exploration.

De l'existential à l'essentiel

Soin du corps, de l'âme et de l'esprit

La personne combattant dans le désordre, dans la violence, dans la colère, n'est pas à ce moment-là en adéquation avec sa propre évolution. A l'inverse celui qui fait preuve de bienveillance, aura déposé les armes et réglé les conflits, il adoptera en conscience un autre mode de pensée plus positive . Il changera alors sa destinée en fonction de son évolution.

→ Votre création

L'Éveil, réside dans la prise de conscience. Vous êtes une Âme Puissante et Sacrée qui vit une brève expérience humaine dans un environnement où il y a beaucoup de souffrance et de chagrin. Vous voulez arrêter ou empêcher cette souffrance ou ces chagrins, mais vous ne pouvez pas changer l'histoire pour les autres ou pour vous-même, sauf dans l'instant présent.

Êtes-vous satisfait de ce que vous créez ?

Souhaitez-vous encore retourner dans des conflits et alourdir ainsi votre parcours ? Il y aura alors encore des insatisfactions.

Ou bien souhaitez-vous modifier votre propre création, pour ainsi trouver la satisfaction dans votre réalisation ? Ceci apportera la transition vers un autre but, une autre situation et allégera votre parcours. Vous comprendrez alors que cela était l'ouverture à ce mieux-être.

Vous transportez parfois de lourds bagages de vos multiples vies, mais aussi de ce que vous avez créé depuis votre arrivée dans cette incarnation.

Prenez le temps de regarder ce qui vous démoralise et, transformez votre façon de penser en une autre version, celle de la résilience. Observez chaque situation avec un regard différent, et ainsi la porte s'ouvrira à de nouveaux mouvements de vie.

Enveloppez-vous d'Amour, et apportez-vous, par votre cœur, tout le bien-être que votre quête demande !



Pour les mois de Mars et Avril 2025

Un atelier sur le thème de l'incarnation (partie 1), le samedi 8 mars (il reste 3 places) ou le samedi 5 avril de 14h00 à 17h00.

Un atelier sur le thème de l'incarnation (partie 2), le samedi 19 avril de 14h00 à 17h00.

L'atelier sur le clair ressenti est complet.

Réservation par sms ou par mail en indiquant le nombre de participants et leurs prénoms

Plus d'informations sur la page "Actualités" du site internet

Retrouvez les informations complémentaires :



Sur le site internet
existentielessentiel.fr



Par mail
existentiel.essential@gmail.com



Par téléphone
06 32 70 39 05



Sur Facebook
[Existentelessentiel](https://www.facebook.com/Existentelessentiel)